

令和4年(2022年)度のスタートです!

春休み中は、肌寒い日もありましたが、桜の花も満開になり、コロナ禍ではありますが、少し晴れやかな気持ちで過ごされたのではないのでしょうか。

4月8日、久しぶりに子どもたちの元気な声が、学校に戻ってきました。新年度のスタートです。

子どもたちは進級し、「新しいお友達はできるかな。」「お勉強は楽しいかな。」「どんなことをがんばろうかな。」等々、期待と不安で小さな胸をいっぱいにしていることでしょう。この一年間、目標を持ち、いろいろなことに挑戦してほしいと思っています。「失敗は成功のもと」とよく言われますが、失敗したのはなぜかを考えることで取り組み方を改善し、より一層前進していけるということだと考えています。児童の皆さんが、失敗を恐れず、元気に前向きに学校生活を送ってくれることを願っています。

そのためにも、教職員は、子どもたちに寄り添い、子どもたちの長所を伸ばせるよう、日々の指導に取り組んでいく所存です。ご家庭でも、子どもたちのがんばりを認め、大いに褒めていただくと幸いです。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も昨年度と変わらず、和佐教育にご理解、ご協力、どうぞよろしくお願いたします。

本日は、感染防止のため、リモートでの新任式と始業式を行いました。3月31日には、8人の教職員が退職、異動のため、お世話になった和佐小学校を去っていきましたが、4月1日には、新たに7人が着任しました。気持ちを新たに、和佐教育に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いたします。

保護者の皆様、地域の皆様方、感染防止のため、普段の生活の中でも、あらゆる場面でお心遣いをいただきありがとうございます。

一日も早く、新型コロナウイルス感染症が収束することを願っています。

保護者の皆様、地域の皆様も、どうぞお疲れが出ませんよう、ご自愛ください。

新しく和佐っ子の仲間入り

4月11日(月)、和佐小学校に、新1年生42人が入学します。初めての小学校生活に緊張している子も多いと思います。2年から6年までの和佐小学校の先輩たち、困っている1年生を見かけたら、優しく声をかけてあげてくださいね。

4月8日現在、新1年生を含め、和佐小学校児童、309人でのスタートです。

未だ、新型コロナウイルス感染症が収束していない状況です。昨年度のように、保護者の皆様には、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解、ご協力、よろしくお願いたします。

※ 登校してから、お子様に発熱等の症状がみられた場合は、学校より連絡をさせていただきますので、お迎えをお願いします。よろしくお願いたします。

お礼

昨年度末、少年補導委員会様からは、校区巡回用の自転車を、地域の方々が、子どもたちのためにと集めてくださっているアルミ缶のリサイクル費で、児童用タブレットのアダプタと充電器、育友会費より、体育用と学級用のボールと、ビブスを購入させていただきました。書面でのお礼になり申し訳ございません。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。